
Праймериз показал высокий рейтинг главы

Автор: Е. ГУРАЕВСКАЯ
06.06.2016 10:44 - 

22 мая в Жигулёвске, как и по всей стране, прошло предварительное голосование по
определению кандидатов от партии «Единая Россия» для последующего участия в
выборах в Государственную и губернскую думы. Об итогах праймериз рассказывает
руководитель местного отделения партии О.В. Миллионов.
- На предварительное голосование, как мы и рассчитывали, пришло большое количество
людей. Явка в Жигулёвске составила 10,3%, чуть больше, чем в среднем по области.
Конечно, этому способствовала большая работа: встречи в трудовых коллективах, с
населением, с городской общественностью, информирование в СМИ. Главное, что
хотелось донести: предварительное голосование - это определение кандидатов от лица
горожан, которые будут представлять партию на выборах 18 сентября.   
Хочется поблагодарить всех, кто пришёл и проголосовал, и тех, кто в этот день работал
на избирательных участках. Напряжённость труда на этом мероприятии оказалась во
много раз выше, чем на выборах, работали до утра, очень слаженно. Не обошлось без
некоторых неудобств для голосовавших: наплыв населения пришёлся на утренние часы и
образовались очереди. К сожалению, регламент не допускал увеличения количества
людей, работавших на участках. За день до выборов пришло решение регионального
организационного комитета о снятии семи кандидатур, и пришлось вычёркивать
фамилии в бюллетенях. Это произошло в силу каких-либо причин или по собственному
желанию кандидатов. В день голосования на участках работали наблюдатели. С их
стороны замечаний не выявлено. В задачу волонтёров входило информирование
пришедших.
Победа в праймериз гарантирует участие в сентябрьских выборах. Голосование
рейтинговое. Среди одномандатников лидировали Серпер (в Госудуму) и Коротких (в
губернскую думу). Большое количество голосов набрала Е.Ф. Гаршина. И это говорит о
реальной конкуренции в проведении праймериз. По спискам в Госдуму лидируют
Симановский, Гутенёв, Кузнецов, Классен. Причём рейтинг главы очень высокий. На
территории городского округа он набрал более 70% голосов. 18 сентября в зависимости
от процентов, которые наберёт «Единая Россия», пропорциональное количество людей
пройдёт в Госдуму, аналогично - в губернскую думу.
Результаты праймериз утвердят на конференции в Самаре, затем на итоговом съезде
партии. После этого мы официально узнаем, кто будет участвовать в выборах.
Несмотря на экономический кризис в стране, санкции, снижение потока субвенций из
области, Жигулёвск продолжает стабильно развиваться, решать ряд вопросов. В
прошлом году на местные выборы «Единая Россия» шла со своей программой. Цели,
которые в ней поставлены, имеют первоочередное значение для городского округа, и мы
строго её придерживаемся. Капитальный ремонт школ, детских площадок,
реконструкция городского парка - всё это реальные дела. Можно сколько угодно делать
громких заявлений о кредитной амнистии, отмене транспортного налога, сборов на
капремонт, но все они останутся только лозунгами. Поэтому призываю горожан
внимательно слушать кандидатов и стараться отделить популизм от реальных
возможностей. Реализация программы партии, которую мы представим на очередные
выборы, в полной мере зависит от людей, которых жигулёвцы поддержали 22 мая.
В городе продолжается реализация проектов «Единой России»: «Зарница», «Лето с
футбольным мячом», «На связи с губернатором» и другие. Намечены мобильные
приёмные, юридические консультации, выездной приём узких специалистов. Появились
врачи, которые хотят связать судьбу с Жигулёвском, и мы готовы их поддержать.
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Образование, здравоохранение теперь не относятся к ведению органов местного
самоуправления, но мы продолжаем всячески помогать руководителям государственных
учреждений. Город, как никогда, сплотился, в первую очередь благодаря Владимиру
Яковлевичу, действию общественных механизмов, таких как совет директоров, местные
общественные советы. Глава открыт к общению. Это показывают встречи с населением,
где он отвечает на все вопросы, и нет человека, которого бы он не выслушал. Мы
продолжаем двигаться вперёд, хотя были опасения, что в связи с кризисом можем
потерять наработанную энергию, выполняем все обещания, обозначенные в программе
партии.
Хочется призвать горожан приходить на встречи, задавать вопросы, вникать в
проблемы. Проводимые социологические исследования во всех городах и районах
области показали, что необходимо усилить внимание к повседневным проблемам людей.
И это то, над чем всем предстоит работать.
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